



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus

Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150

+ 43 (0) 316 – 872 2151

+ 43 (0) 316 – 872 2152

+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Christine Braunersreuther

Dienstag, 18. März 2014

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. März 2014

An Herrn Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio

Betrifft: **Ausweitung von Abstellflächen für Zweiräder**

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Die Förderung von einspurigen Fahrzeugen zur höchst notwendigen Feinstaubreduzierung war in den vergangenen Gemeinderatssitzungen mehrmals Thema. Jedes Mal wurde dabei betont, dass das Verkehrskonzept der Stadt Graz eine Ausweitung von Abstellflächen für Zweiräder vorsieht und unterstützt.

Nun wurden jedoch kürzlich im Zuge von Straßenbaumaßnahmen die Fahrradständer in der Hans-Resel-Gasse, vor dem Eingang zur VHS, entfernt. Um die Ecke, in der Strauchergasse, wurden lediglich die alten Radständer durch neue ersetzt, obwohl Platz für mehr Abstellplätze gewesen wäre. Das ist unverständlich, da während der Kurszeiten die Abstellplätze rege genutzt werden und schon vor dieser Maßnahme regelmäßig überbelegt waren.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Frage:

Wie passt es zu ihrem Konzept, mehr Abstellplätze für Zweiräder errichten zu wollen, dass ausgerechnet vor dem Eingang zur Volkshochschule (zu der viele KursteilnehmerInnen mit dem Rad kommen) die Fahrrad-Abstellplätze in der Hans-Resel-Gasse entfernt und in der Strauchergasse nicht mehr Plätze geschaffen wurden?